



「おがちこども園現場探検」 を実施しました

令和6年8月1日湯沢市下院内の横堀トンネル舗装工事の現場で、「おがちこども園現場探検」が実施されました。園児16名と先生方が参加し、園から見える所で行われてる道路工事現場を探検しました。

舗装された684mのトンネルの中を元気いっぱい入口から出口まで歩きました。

休憩時間にドローンが飛んできたときには、「すごいねー、かっこいいね」と興味津々に目で追っていました。

その後、2班に分かれ盛土の中に隠された宝探しでは測量機器を使い、協力して宝箱を発見したたくさんの宝物(お菓子)にとっても喜んでいました。

最後に、重機やパトロールカーの試乗体験を行いました。パトロールカーでは初めは緊張した様子でマイクを使い挨拶やお友達の名前を呼んでいました。「大きくなったらパトロールカーの運転手になりたいです」という子もいました。

見学会終了後、保育園の先生から子ども達が「とても楽しかった」と言っていたとのこととお言葉と、子ども達が描いたカードを頂きました。

入口から出口まで歩いた後、
記念撮影



土を掘り宝探し



働く機械、パトロールカーの
試乗体験



マイクを使ってご挨拶



国交省職員のお話も、しっかり
聞きました



終了後カードを頂きました

